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19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Tommy Tabor (AfD) und Karsten Woldeit (AfD)

vom 7. Januar 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 8. Januar 2025)

zum Thema:

Spandau: Einsätze von Polizei, Feuerwehr und Rettungskräften in der
Silvesternacht

und Antwort vom 22. Januar 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 23. Januar 2025)
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Senatsverwaltung für Inneres und Sport

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD) und
Herrn Abgeordneten Karsten Woldeit (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/21234
vom 7. Januar 2025
über Spandau: Einsätze von Polizei, Feuerwehr und Rettungskräften in der Silvesternacht
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Polizeibeamte waren in Spandau in der Silvesternacht im Einsatz?

Zu 1.:
In der Silvesternacht waren insgesamt 60 Dienstkräfte in Spandau im Einsatz
(Funkwageneinsatzdienst, Zivilstreifen, Brennpunktstreife etc.).

2. Gab es in Spandau besondere Vorkommnisse, bei denen die Polizei eingreifen musste, um größere
Auseinandersetzungen zu verhindern?

Zu 2.:
Nein.

3. Wie viele Feuerwehreinsätze gab es in Spandau während der Silvesternacht? (Bitte im Vergleich seit
2015 jährlich aufschlüsseln.

Zu 3.:
Eine automatisierte Auswertung im Sinne der Fragestellung ist nicht möglich.

4. Wie hat sich die Anzahl der Rettungsdiensteinsätze in den Silvesternächten seit 2015 entwickelt? Welche
Gründe für die Einsätze waren die häufigsten?
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Zu 4.:
Der nachstehenden Tabelle sind die Rettungsdiensteinsätze (stadtweit) in den
Silvesternächten im Zeitraum von 19:00 – 06:00 Uhr zu entnehmen.

Jahr Rettungsdiensteinsätze

2019/2020 806

2020/2021 556

2021/2022 755

2022/2023 825

2023/2024 880

2024/2025 847

Eine weitergehende Auswertung im Sinne der Fragestellung ist automatisiert nicht möglich.

Berlin, den 22. Januar 2025

In Vertretung

Christian Hochgrebe
Senatsverwaltung für Inneres und Sport


